



Sportclub
Prinz Eugen München e.V.



SPORTABTEILUNG LEICHTATHLETIK

Presseinformation

München Juni 2011

Drei Stockerl-Plätze für die Leichtathleten des SC Prinz Eugen München e.V.

Vier Leichtathleten des SC Prinz Eugen stellten sich bei den offenen Münchner Mehrkampfmeisterschaften im Dante-Stadion der Konkurrenz aus München und dem Umland. Die konstante Erfolgsquote bestätigt somit das Trainingskonzept Sport mit Spaß zu kombinieren.

Für die Schülerinnen und Schüler D (Jahrgang 2002 und jünger) stand ein 3-Kampf bestehend aus einem Sprint über 50m, Weitsprung und einem abschließenden 800m-Lauf auf dem Programm. Laura Völkl zeigte, wie auch bei ihrem letzten Wettkampf, ihre Klasse über die Sprintdistanz und lief mit einer persönlichen Bestleistung von 8,29 sec. der Konkurrenz davon und sammelte wertvolle Punkte für die Gesamtwertung. Diese starke Leistung wurde schlussendlich mit einem Stockerlplatz belohnt. Sie musste sich nur zwei Sportlerinnen aus Weilheim geschlagen geben und holte die erste Medaille an diesem Tag für den SC Prinz Eugen. Jennifer Felser erreichte bei ihrem ersten Mehrkampf unter 18 Startern einen respektablen 8. Platz, der sie zur anschließenden Siegerpräsentation qualifizierte.



Während die Abstände bei den Mädchen vor dem abschließenden 800m-Lauf recht groß waren, gestaltete sich der Wettbewerb bei den Jungs der Altersklasse M9 deutlich enger. Nach der Sprint- und Weitsprungwertung waren die ersten 6 Starter nur durch wenige Punkte voneinander getrennt. Der 800m-Lauf brachte hier die Entscheidung. Mit einem couragierten Lauf (2,56 Min. = pers. Bestleistung) sicherte sich Markus Fischer den Titel bei den Schülern D.

Angespornt durch diese Leistungen stieg am Nachmittag Luisa Geide bei den Schülerinnen B in ihren 5-Kampf ein. Nach persönlichen Bestleistungen im 75m-Sprint (11,61 sec.) und 60m-Hürdenlauf konnte sie sich in der Spitze festsetzen. Ein gelungener Hoch- und Weitsprung ließen die Hoffnung auf einen Stockerlplatz aufkeimen. Bei der Siegerehrung durfte Luisa sich dann über einen 3. Platz freuen und rundete den gelungenen Wettkampf für den SC Prinz Eugen ab.

Bildunterschrift:

(v.l.n.r: Markus Fischer, Laura Völkl, Jennifer Felser, Luisa Geide)



Sportclub
Prinz Eugen München e.V.



SPORTABTEILUNG LEICHTATHLETIK

Der SC Prinz Eugen existiert seit 1976 im Münchner Osten auf dem Gelände der ehemaligen Pionierschule an der Cosimastrasse. Aktuell werden alle Sportstätten renoviert und modernisiert. Der Verein bietet allen Altersgruppen ein breites Angebot vom Freizeitsport bis hin zum Leistungssport. Folgende Abteilungen gibt es:

- Schwimmen
- Ausdauer & Fitness
- Fechten
- Badminton
- Leichtathletik
- Tauchen
- Volleyball
- Triathlon

Der Verein hat aktuell 700 Mitglieder.

Wir bitten Sie ein Belagexemplar des verwendeten Artikels an die unten stehende Kontaktadresse zu schicken (-gerne auch per Mail).

Kontakt:

SCPE München e.V.

Udo Geisler

Vizepräsident Kommunikation und Marketing

Johanneskirchner Str. 72

81929 München

Tel.: 089 99399609 (priv.)

Tel.: 089 9268-1144 (Büro)

Mobil: 0152 57990431

Mail: udo.geisler@henkel.com